



## **Squash: 1. Squashclub Saarlouis rüstet sich für die neue Saison - das 1. Ranglistenturnier des Verbandes findet im Ensdorfer Relax statt**

Am 1. Spieltag der neuen Saison hatten die beiden gemeldeten Teams des 1. Squashclub Saarlouis spielfrei. Beide Mannschaften starten erst Anfang November in die Saison, bieten aber zuvor am Samstag, dem 27.9.2025, für die gemeldeten Squashfrauen und Squasher der Ligen in Rheinland-Pfalz und Saarland das 1. Ranglistenturnier an. Bis 25.9.2025 können sich die Sportler über die Homepage des 1. Squashclub Saarlouis [www.squashclub-saarlouis.de](http://www.squashclub-saarlouis.de) und den Link

<https://dsqv.turnier.de/tournament/F31A1A52-8F0A-4D72-A213-3EB6AC3B7CD1>

anmelden.

Der Verein hat wieder zwei Mannschaften gemeldet, eine für die Oberliga Südwest und eine für die Verbandsliga Südwest. Oliver Müller spielt in dieser Saison nicht für Saarlouis, sondern ist quasi nach Sankt Wendel „ausgeliehen“, neu dabei ist Jörg Lorenz, der über die 4-Schlägersportart Racketlon zum Squash gekommen ist und erste Erfahrungen als Ligaspieler sammeln will. Wie auch in den Jahren zuvor gibt es eine überregionale Kooperation mit Teams aus Luxemburg, die insbesondere Nachwuchsspieler nach Saarlouis zu den Spieltagen entsenden, während Sportlerinnen und Sportler des Clubs aus der Kreisstadt auch für Luxemburger Teams in deren Ligen auflaufen. Interessant ist vor allem, dass vom Luxemburger Verband vorbildlich geförderte Jugendliche im Alter von 12-15 Jahren, die bereits in ihren Altersklassen international tätig sind, Spielerfahrung in Saarlouis und den deutschen Ligen sammeln sollen. Insgesamt 20 Spielerinnen und Spieler sind für beide Mannschaften in der Ligaphase für Saarlouis gemeldet. Alle Heimspiele finden im Fitness-und Squashcenter RELAX in Ensdorf statt.

Wadgassen, den 15.9.2025

Verantwortlich für den Inhalt:  
Kurt Rauch